

# NOTICIARIO DE LA DIVISIÓN AZUL

## Representación de la División Azul de voluntarios

Por la Subsecretaría del Ministerio del Ejército se ha facilitado la siguiente nota:

«Con objeto de que sirva de enlace con la citada unidad que ha marchado a Alemania para combatir al comunismo ruso, se ha creado una Sección, en cuyas oficinas, sitas en Madrid, Españolto, 13, se hallan organizados los servicios de información, envíos individuales y colectivos, centralización de donativos en metálico o especie, etc., etc.

Oportunamente serán difundidas las especiales modalidades de cada uno de ellos; para que puedan ser utilizados por los familiares y amigos de los beneméritos voluntarios que constituyen aquélla y por los españoles todos que, admirándolos ya por su valeroso gesto, desean hacer llegar hasta ellos en forma material el espíritu de hermandad de los que aquí quedaron.

En las provincias queda centralizado este servicio en los Gobiernos y dependencias militares.»

## Servicio de envíos individuales (paquetes)

En las oficinas de la representación de la División Azul, que la Subsecretaría del Ministerio del Ejército ha establecido en la calle de Españolto, 13, se admitirán paquetes para envío a nuestros voluntarios los días 1, 2, 3, 4 y 5, 11, 12, 13, 14 y 15, 21, 22, 23, 24 y 25 de cada mes, siempre que éstos no sean festivos.

Los paquetes se recibirán abiertos para ser precintados al hacer su entrega, con envase resistente en razón al contenido, rotulado con el nombre, dos apellidos y empleo del destinatario, sin poner ni Arma, ni Cuerpo, ni unidad a que pertenecen; no excederán en su peso del kilo, no contendrán grasas ni nada que pueda estropearse por la acción del tiempo. Si se tratara de una prenda de vestir u otro objeto que no excediera mucho del kilo, también podrá ser admitido, pero yendo entonces completamente aislado.

## Correspondencia certificada y valores declarados

La Dirección general de Correos ha ordenado que la correspondencia certificada y valores declarados se reservará únicamente al servicio oficial militar.

Los valores declarados se cursarán por las oficinas autorizadas para el cambio de correspondencia. En la actualidad, las únicas oficinas españolas que pueden despachar estos valores para Alemania son Madrid y San Sebastián, que los incluyen en el despacho para Múnchen.

## Emisiones de Radio Berlín

Radio Berlín ha comenzado a dar diariamente noticias en castellano sobre la División Azul. Los miércoles dedica emisiones especiales a esta información.

Las horas de emisión son de cinco y media a seis y media.

Ondas: Berlín, onda larga; París, onda media, y Burdeos, onda corta (25 metros).

## LAS CARTAS PARA LA DIVISIÓN AZUL

Una nota de la representación de la División Azul de voluntarios dice así:

Esta representación hace público, para conocimiento de los interesados, que la forma de dirigirse la correspondencia a los componentes de la División Azul en Alemania se ajustará al modelo que sigue:

### ESTAFETA DE CAMPAÑA FELDPOST

Al ..... (1)  
..... (2)

### DIVISIÓN ESPAÑOLA DE VOLUNTARIOS Feldpost núm. .... (3)

### ALEMANIA

(1) Se pondrá únicamente el empleo (coronel, comandante, sargento, soldado, etc.) y no debe expresarse ni el Arma ni el Cuerpo o unidad a que pertenece.

(2) Nombre y apellidos.

(3) Este número lo comunicarán los voluntarios directamente a sus familias para que puedan consignarlo.

Se advierte que toda la correspondencia que no se dirija en esta forma no será cursada. Las cartas para los voluntarios de la División Azul no pesarán más de cien gramos e irán abiertas y sin franqueo.

## SECCIÓN DE CORRESPONDENCIAS

♦ Al camarada desconocido de cualquier punto de España que lea estas líneas y sea falangista, no muy joven y aficionado a los libros. Quiere cambio de correspondencia Cristina de Lara y Liorente. General Balanzat, 7. Ibiza (Balears).

♦ La camarada María Puigdemont Surribas, calle Obispo Guillaumet, 28, Olot (Gerona), quiere cartearse con lectores o lectoras.

♦ Elma, muchacha con alma romántica y sentimientos patrióticos, solicita intercambio de correspondencia con joven ex combatiente, ex cautivo o caballero mutilado, y espera de la amabilidad del señor director que facilitará las señas a quien las solicite.

♦ Una camarada, lectora asidua de esta Revista, desearía un cambio de correspondencia con algún simpático lector para ella. Dirigirse a María Teresa Rovira. Apartado 21. Ibiza (Islas Baleares).

♦ Una imperialista entusiasta desea apadrinar a joven perteneciente a la División Azul; sosteniendo amena correspondencia con el mismo, para lograr alejar de su alma la nostalgia de su Patria, cuyos ideales defiende.—VERA.—Mis señas las tiene el señor director de esta simpática Revista.

♦ Desearía escribirme con alguna señorita de nacionalidad británica para poder practicar su idioma. Tengo diecinueve años y me gustaría fuese, poco más o menos, de la misma edad. Si alguien tiene la amabilidad de acceder a mi petición, estaría encantada. Puede dirigir sus cartas a Peñafloreda, 10. San Sebastián. «OFELIA».

♦ Con joven inteligente y aficionado a deportes desea sostener correspondencia Rosa María Bernans. San Pablo, 155. Sabadell (Barcelona).

♦ Somos dos amigas, muy españolas y falangistas, y deseamos tener cada una un ahijado de guerra, y que no tenga a nadie en nuestra querida Patria, ya que así le serán más gratas nuestras cartas. ¿No pedimos mucho?

Nuestras direcciones respectivas van al pie.

Os suplicamos perdón por toda la molestia que os ocasionamos y os damos las gracias anticipadas.

Vuestras agradecidas camaradas,

LUISA M.ª DE ARILLOA  
y EVA DE SANDOVAL.

♦ Soy un oficial del Ejército destinado en el Desierto, y aunque para mí el Sahara tiene sus atractivos, hay ratos que me gustaría dedicarlos a la correspondencia. Desde luego que tengo familia y amistades, pero recuerdo las epístolas de desconocidas de antes y quiero volverlas a tener; por ello me dirijo a usted, rogándole, si no existe inconveniente, publique, como mejor le parezca, en la Revista de su dirección esta petición mía, por si alguna camarada o lectora acoge mi petición.

La correspondencia, debido a la distancia, tiene que ser por avión.

Dirección donde han de enviar las cartas: José Luis Riobello.—Oficial de Tropas de Policía del Sahara (África Occidental española).—Cabo Juby.

♦ «Pitusiña» desea correspondencia (sobre la vida, diversiones, etc., etc.) con algún muchacho.

♦ María Baiges desea sostener correspondencia con algún camarada que sea de Madrid. Vilá, 12, 2.ª, 2.ª.

—La dirección del soldado italiano es tal cual nosotros la dábamos, indicando Italia.



preparadas para esas flexiones elegantes, plásticos ejercicios llenos de gracia, haciendo un conjunto de ballet, de bailes clásicos, más que unos ejercicios gimnásticos...

